

ランフロム株式会社

ユーザーの利便性を徹底追及。 講師を選べる「オンライン授業」を開発

■ オンライン授業を 1時間単位で販売

新型コロナウイルス感染防止のため、学校教育が従来の対面指導と「オンライン授業」を組み合わせ対応しているように、学習塾もまた、対面とオンラインの両方を導入するところが増えてきた。多くの塾がZoomやTeams、Skypeなど一般のウェブ会議システムを利用し、オンライン授業を実施している。

「当社で昨年5月、10校舎でオンライン授業を体験した生徒にアンケート調査を行ったところ、継続希望率は69%であり、改

善の余地があると感じました。そこで当社で独自のサービスを開発することにしたのです」

こう語るのは、オンライン授業の新たなプラットフォーム「オシエテ.me」を開発中のランフロム(株)の嶋田稔社長だ。

「オシエテ.me」の大きな特色は、生徒・保護者などユーザーがサイト内に掲載されている講師を自由に選ぶことができるという点だ。講師が保有資格や出身大学、得意科目などをサイト上に登録し、ユーザーはその情報を基に講師を選択する。従来、時間のかかる講師と生徒のマッチングを、オンライン上で容易に行うことが可能となる。



県内を中心に「個別指導学院 Hero's」を運営。実校舎での授業に加え、独自システムによるオンライン授業の展開を目指している

他にもユーザーのメリットは多い。1時間単位で授業を受けられるため、試験前に重点的に勉強したい科目など、急な勉強ニーズにも対応できる。

一方、講師は無料で育成トレーニング(e-learning)を受け、ネット上で講師デビューする。自分の働ける日時を予め登録し、生徒から授業の予約が入ればオンライン授業を実施、その後に同社から支払いを受ける。

講師の登録から生徒による講師の選択、代金決済やオンライン授業の実施、講師への報酬支払までインターネットプラットフォーム上で一元管理する、これまでにない取り組みとなる。全てオンライン上で手続きが済むため、講師は日本全国どこにいても働くことができる。

同社は、米国でコンサルティング業務、日本国内で福祉関連や医療関連事業に携わってきた嶋田社長が2015(平成27)年に個人事業主として開業。2018(平成30)年に法人化した。開業からわずか6年弱にもかかわらず、八千代市、佐倉市など県内を中心に14校を展開、講師は約200人、生徒数は約800人にも及ぶ。

「生徒が集まるコツは、勉強が楽しい、おもしろいと感じる環境づくりです。塾を楽しめる場所だと感じてもらえれば、勉強に対する苦手意識もなくなり、子どもの成績も伸びます。その様子を見て、生徒や保護者の信頼が集まり、口コミでほかの保護者にも広がる。その繰り返しです」

当然のことながら、オンライン授業上でもこうした対面指導での実績やノウハウが活かされる。「オシエテ.me」は、コロナ禍以降にも新しい学習法として大いに役立つ



● 嶋田稔社長

ていくことが予想できる。

■ 将来的には全国展開を 目指す

「オシエテ.me」の最終的なシステム構築はこれからだ。新型コロナの感染状況等をみながら、製作方法や社内体制を検討していく。早ければ年内のリリースを予定している。講師の登録や審査、決済や支払いシステムなど各パーツはできているので、作り込みが始まると完成までは早いという。

「コロナ禍で失業や休業により収入減を余儀なくされた人の中には、講師の能力を有している人も多いはず。ぜひ、私どものサービスに登録して、新たな仕事のチャンスをつかんでほしいです」

将来的には対面指導とオンライン授業で事業を拡大し、株式公開そして「オシエテ.me」の全国展開を視野に入れる。人材育成を進め、学習塾ビジネスを基幹事業として「不動産業、農業、外食」など複数の事業グループ企業へと発展させていくことが嶋田社長の夢である。

■ 概要

設立 2018(平成30)年
所在地 船橋市坪井東5-2-18
事業内容 学習塾運営